



Bürgerliches Waisenhaus

Das Bürgerliche Waisenhaus in Basel hat sich über die mehr als 350 Jahre seiner Geschichte vom klassischen Waisenhaus zu einer modernen sozialen Institution für Babys, Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und Eltern weiterentwickelt. Mitten in Basel bietet es auf seinem schönen Areal und an zahlreichen Außenstandorten ein breites Spektrum an pädagogischen Angeboten für Kinder ab Geburt bis zu jungen Erwachsenen bis 25 Jahren an. Das Waisenhaus ist eine Institution der Bürgergemeinde der Stadt Basel.

Theodorskirchplatz 7
4058 Basel
+41 61 699 33 11
info@waisehuus.ch
www.waisehuus.ch/